

Junaeb realizará casi 5 mil atenciones de oftalmología gratuitas

SOCIAL. Abarcará Antofagasta, Mejillones, Taltal y María Elena.



LAS PESQUISAS SE HARÁN EN CURSOS DE KÍNDER Y ENSEÑANZA BÁSICA.

Al cumplir 60 años de existencia, Junaeb realizará un operativo oftalmológico masivo que en su primera etapa llegará a cuatro comunas: Antofagasta, Mejillones, Taltal, y María Elena.

Estas atenciones parten en los establecimientos educacionales, donde los coordinadores de salud se encargan de realizar la pesquisa de quienes están presentando algún problema de refracción como miopía, hipermetropía, entre otros. En esa instancia son derivados al tamizaje.

ATENCIÓN INTEGRAL

Esta etapa corresponde al proceso donde tecnólogos, fonodiatrólogos o kinesiólogos evalúan a estudiantes con sospecha de daños que fueron derivados desde la pesquisa, a fin de confirmar o descartar la sospecha.

“Con el propósito de mejorar el acceso de nuestras y nuestros estudiantes, quienes muchas veces no seguían con el tratamiento, decidimos realizar de forma simultánea el tamizaje y la atención médica. Es decir si es derivado a una atención especializada, esto se realiza de forma inmediata y luego, a los alumnos, solo le resta esperar sus lentes en caso que así lo indique el profesional”, explicó la directora regional de Junaeb, Nellie Miranda Eldan.

Se estima que en esta pri-

\$100 millones

se estima que serán invertidos en el programa que brindará casi 5 mil atenciones oftalmológicas en la región.

“Sabemos que para muchas familias en oportunidades es difícil de costear y esto se transforma en un apoyo fundamental para ellos”.

Nellie Miranda E.

Directora Regional Junaeb

mera etapa que recorrerá cuatro comunas de la región se realizarán alrededor de 1.000 tamizajes y 4.000 atenciones oftalmológicas. Esto se traduce en una inversión cercana a los \$100 millones, que incluye la entrega de lentes ópticos.

Las pesquisas se realizan en prekínder, kínder, primero y sexto básico. Luego viene el tamizaje y la atención médica. Quienes fueron detectados con vicios de refracción, son atendidos durante toda su trayectoria escolar a través de Junaeb, recibiendo de forma anual el tratamiento hasta egresar de la enseñanza media.

“Es una labor importante, cómo a través de distintos programas y servicios apoyamos toda la trayectoria educacional de las y los estudiantes. En este caso algo tan fundamental como la salud visual y el apoyo que se brinda con los tratamiento que se requieren, que sabemos para muchas familias en oportunidades es difícil de costear y esto se transforma en un apoyo fundamental para ellos”, valoró la directora.

La segunda etapa que parte el 24 de agosto, permitirá que el operativo llegue a la ciudad de Calama, San Pedro de Atacama y Ollagüe. 